



Liebes Tennismitglied,

wir dürfen Sie über die Jahreshauptversammlung vom 21.03.2003 informieren:

Bericht des Obmannes:

Herr Obmann Manfred Krisper begrüßt um 19:30 Uhr die rund 20 anwesenden Mitglieder und insbesondere unseren Ehrenobmann Jörg Steiner. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. Herr Manfred Krisper berichtet über die Erweiterung der Bewässerungsanlage und über die neue Überdachung der Sitzterrasse vor dem Clubhaus. Die gut gelungene Holzkonstruktion wurde notwendig, da der alte Regen- und Sonnenschutz am Stefanisonntag vom Sturm „weggeblasen“ wurde. Er bedankt sich in diesem Zusammenhang bei unserem Tenniswart Kurt Lechner und bei unserem Organisationsreferenten Anton Walter, die bei der Ausführung federführend dabei waren und so die Überdachung in Rekordzeit errichtet werden konnte. Für das Clubhaus wurde eine neue Kaffeemaschine angeschafft. Der vom Organisationsreferenten Anton Walter sehr gut organisierte Tennis-Ausflug nach Kitzack vom 12.10.2002 war der gesellige Abschluss eines sehr aktiven Vereinsjahres.

Herr Manfred Krisper lädt alle Mitglieder und vor allem die Jugendlichen ein, die Präsentation des Jugendleitbildes unseres Tennisvereines am 27. April 2003 in der Rosenhalle im Rahmen der Kulturtag St. Stefan im Rosental 2003 zu besuchen. Er bedankt sich in diesem Zusammenhang auch bei Herrn Markus Scherr und Herrn Dietmar Ladenstein für die „Tennissamstage“ mit den Jugendlichen während der Spielsaison 2002, die auch 2003 weitergeführt werden. Im Verein sind zur Zeit zirka 30 Jugendliche aktiv.

Abschließend dankt Obmann Manfred Krisper allen Mitgliedern für die zahlreiche Inanspruchnahme der sportlichen Veranstaltungen und spricht den Dank an alle mithelfenden Mitglieder für Ihre Arbeit für den Verein aus.

Bericht des Finanzreferenten:

Herr Kurt Lechner berichtete über die finanzielle Situation des Tennisvereines. Den Einnahmen von rund € 17.200,00 standen Ausgaben von rund € 15.000,00 gegenüber. Der Abgang 2001 wurde ausgeglichen. Das Vereinsjahr 2002 schließt mit einem Guthaben von € 1.700,00 ab. Von der SPORT UNION, Landesverband Steiermark wurden wir für unsere Investitionen (Clubhaus, Überdachung) mit einer Subvention von € 700,00 unterstützt, von der Marktgemeinde St. Stefan i. R. wurden wir mit einem Betrag von € 200,00 unterstützt. Herzlichen Dank an die Marktgemeinde mit Bürgermeister Johann Tropper und den Präsidenten der SPORT UNION, Herrn Dr. Ernest Brauchart.

Bericht der Rechnungsprüfer; Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes:

Die Buchführung wurde von Herrn Friedrich Eder und Herrn Werner Konrad geprüft und für in Ordnung empfunden. Herr Friedrich Eder stellte den Antrag auf Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Bericht des Sportreferenten:

Herr Alois Fessl berichtet über das Jugendturnier, das traditionelle Vereinsturnier und das Mixed-Doppel-Turnier vom 23. und 24. August 2002. Nicht zuletzt aufgrund der guten Jugendarbeit konnte 2002 seit langem wieder ein Jugendturnier veranstaltet werden. An diesem Turnier nahmen 10 Jugendliche, davon 4 Mädchen teil.

Turnierergebnisse vom 23. und 24. August 2002:

- Jugendturnier
Die Platzierungen: 1 Markus Trummer
2 Eva Krisper
3 Thomas Löffler
Thomas Rossmann

- Vereinsturnier
Die Platzierungen: 1 Dietmar Ladenstein
2 Werner Konrad
3 Karl Kaufmann
Markus Scherr

- Mixed-Doppel-Turnier
Die Platzierungen: 1 Margret Knittelfelder / Werner Konrad
2 Ingrid Wurzinger / Friedrich Eder
3 Ingrid Wurzinger / Dietmar Ladenstein
Elvira Leber / Anton Pfeffer

Terminvorschau 2003:

Der gemeinsame Termin für die Clubturniere hat sich bewährt und soll heuer übernommen werden.

Turnierwochende 4.-6. Juli 2003:

- Jugendturnier
- Vereinsturnier
- Mixed-Doppeltturnier

(Alle Turniere werden zumindest auf einen Satz gespielt.)

Herr Alois Fessler berichtet, dass der Steirische Tennisverband im Rahmen der „**Matchball Steiermark Trophy**“ die Abhaltung von Hobby-Turnieren mit einem direkten Nenngeld-Zuschuss unterstützt. Unser Verein wird heuer erstmalig ein Turnier aus dieser Serie ausrichten. Als Termin wurde das **Wochenende 29.-31. August 2003** fixiert. (Ersatztermin: 5.-6. September 2003).

Das Besondere an dieser Turnierserie ist, dass sie

- Steiermark weit ausgeschrieben und im April 2003 in der Kleinen Zeitung bekannt gegeben wird,
- auf Hobby-Tennisspieler abzielt (keine Meisterschaftsspieler ab der 2. und höheren Spielklassen),
- für jeden Turnierteilnehmer sein Spielstärkegrad (ähnlich dem Handicap beim Golf) ermittelt wird
- und die Gewinner an einem Masters zu Saisonende teilnehmen können.

Bei den Steirischen Tennismannschaftsmeisterschaften nahm der Tennisverein mit 3 Mannschaften teil.

Die Jugendmannschaft belegte unter 4 Mannschaften den 3. *Platz*.

(1 Hatzendorf I, 2 St. Anna a.Aigen I, 3 St. Stefan, 4 Bad Waltersdorf)

Die 1. Mannschaft spielte in der 3. Klasse und belegte unter 7 Mannschaften den 5. *Platz*.

(1 Lebring St. Margarethen I, 2 Fehring I, 3 TennisTeam Gnas, 4 Riegersburg II, 5 St. Stefan I, 6 Bairisch Kölldorf I, 7 Wildon II).

Die 2. Mannschaft spielte ebenfalls in der 3. Klasse und belegte unter 7 Mannschaften den 6. *Platz*.

(1 Graz Waltendorf I, 2 Gössendorf I, 3 Kirchbach II, 4 Krumegg I, St. Georgen/Stfg. I, 6 St. Stefan II, 7 Steinfeld II).

Beide Herrenmannschaften konnten somit den Klassenerhalt schaffen. Leider gab es personelle Probleme. Nicht weniger als 4 Mannschaftsmitglieder der Mannschaft I sind verletzungs- bzw. krankheitsbedingt ausgefallen. Durch Umschichtungen innerhalb der Mannschaften konnten jedoch alle Bewerbe bestritten werden. 2003 werden wir wieder mit 3 Mannschaften an den Steirischen Tennismannschaftsmeisterschaften teilnehmen. Die Lizenzkosten der Meisterschaft trägt wie im Vorjahr der Verein. Ein besonderer Dank gilt natürlich wieder allen unseren Sponsoren.

Allfälliges:

Mitgliedsbeiträge und Platzgebühren 2003:

| | Mitgliedsbeitrag | Anmeldegebühren |
|---|-------------------------|------------------------|
| Jugendliche, Schüler bis 15 Jahre | € 15,00 | keine |
| Lehrlinge und Schüler von 15-18 Jahren | € 35,00 | keine |
| Einzelperson | € 75,00 | € 70,00 |
| Ehepaare/Lebensgemeinschaften zusätzlich pro Kind bis 15 Jahre | € 110,00 € 7,00 | € 70,00 |
| Sandplatz Gästestunde | € 8,00 | |
| Kunstrassenplatz Gästestunde | € 5,00 | |
| Kunstrassenplatz Jugendliche bis 15 Jahre | Gratis | |
| Karenzierung im 1. Jahr | Gratis | |
| Karenzierung ab 2. Jahr für Einzelmitglied | € 15,00 | |
| Karenzierung ab 2. Jahr für Ehepaare | € 22,00 | |
| | Einsatz | Rückgabe |
| Schließzylinder | € 10,00 | € 5,00 |
| Kabinenschlüssel | € 6,00 | € 1,00 |

Die Beiträge und Gebühren sind gegenüber 2003 unverändert.

Bitte besuchen Sie die [Internetseite](#) unseres Tennisvereines. Sie finden uns unter

www.tennis.st.stefan.at

Der Tennisvorstand wünscht allen tennisbegeisterten Mitgliedern eine schöne und erfolgreiche Spielsaison 2003.

Für den Vorstand

Obmann: Manfred Krisper e.h.

Schriftführer: Franz Fink e.h.

P.S. Unser Finanzreferent Kurt Lechner ersucht um baldige Einzahlung des Mitgliedsbeitrages mittels beiliegender Vorschreibung.